

# BDK Baden-Württemberg trauert um Ludwig Marz

09.01.2025

## Nachruf auf unseren ehemaligen Schatzmeister.

Zum Jahresbeginn erreichte den BDK Baden-Württemberg die traurige Nachricht, dass sein langjähriger Landesschatzmeister Ludwig Marz am 1. Januar im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

KHK a.D. Ludwig Marz war 1983 in den BDK eingetreten und wurde auf dem Landesdelegiertentag 1993 zum Landesschatzmeister gewählt. Er übernahm dieses Amt in einer herausfordernden Zeit als der Landesverband seinen Sitz von Freiburg in den Großraum Stuttgart verlegte und sich der Landesvorstand in großen Teilen neu aufstellte.

Über insgesamt fünf Wahlperioden, die weit über seinen dienstlichen Ruhestand im Jahr 2006 hinaus gingen, sicherte er dem BDK Baden-Württemberg solide Finanzen und damit immer Handlungsoptionen für die Verbandsarbeit. Dies war stets seine Handlungsmaxime.

Als er 2013 nach 20 Jahren seine aktive Verbandsarbeit auf eigenen Wunsch beendete, blieb er dem BDK eng verbunden. Zuletzt nahm er im Sommer 2024 im Kreis der BDK-Familie am Ausflug unserer Pensionärinnen und Pensionäre, Rentnerinnen und Rentner, nach Ulm teil.

*„Die Nachricht vom Tod von Ludwig Marz hat uns betroffen und traurig gemacht.“ so Steffen Mayer, der baden-württembergische BDK-Vorsitzende. „Wer ihn kannte, weiß, welche Lücke er hinterlässt. In unseren Erinnerungen wird er weiterleben – als Mensch, Weggefährte und engagierter Mitspieler unserer BDK-Verbandsarbeit.“*



Wir sagen noch einmal Danke! Unsere Gedanken sind bei Deiner Familie.